

Mégane Delaurent

Massothérapeute attentive au bien-être physique et psychologique de sa clientèle

Mégane Delaurent est née en Martinique, d'un père Guadeloupéen et d'une mère Franco-Tunisienne.

À l'âge de 10 ans, elle s'établit à Tahiti où elle poursuit son cursus scolaire et construit son identité à travers divers sports, notamment la danse. Elle obtient son BAC Littéraire qu'elle met à profit en travaillant dans la communication et l'évènementiel.

À 19 ans, elle crée avec des amis une association « YES WE DANCE », un évènement annuel de danse qui permet aux enfants de Tahiti d'avoir accès à des ateliers de danse mais également des ateliers de graffitis afin de valoriser la culture Hip Hop. Elle ouvre aussi avec son ex-conjoint un centre de danse "La streetdance Academy" où ils offrent aux enfants, aux adolescents et aux parents des cours de hip hop ragga/danse africaine/salsa. Elle participe en tant que Cheerleaders/danseuse à la coupe du monde de Beachsoccer 2013 qui a eu lieu à Tahiti.

À 22 ans, Mégane décide de partir à Montréal pour rejoindre son frère et se former en massothérapie. Désireuse d'en apprendre davantage sur la culture Québécoise, elle va étudier en éducation à l'enfance en Gaspésie pendant 3 ans. Elle s'établit ensuite à Sherbrooke.

Elle travaille quelques années en éducation à l'enfance et en massothérapie, pendant lesquelles elle confectionne des jeux éducatifs sous la bannière de Utilement Chouette pour les parents désireux de développer le langage et la mémoire de leurs enfants. Elle est aujourd'hui massothérapeute pour le Cégep de Sherbrooke et également à son compte.

Son objectif dans les prochaines années est de pouvoir établir un réseau de massothérapie à domicile. Ce service permettrait aux personnes qui ont plus de difficultés à se déplacer d'avoir accès à un service de bien-être personnalisé et sécuritaire.



Pour en savoir plus,
cliquez sur le code QR

